

Ya que en los últimos años está en auge el turismo colaborativo o comunitario en países de Asia y Sudamérica, ¿Por qué no lo iba a estar también en el norte de España? Desde nuestra empresa pretendemos acercar el medio rural asturiano para todos aquellos extranjeros que quieran conocer e involucrarse en el día a día de nuestras familias y a la vez ayudar a éstas dándoles la oportunidad de conocer otra cultura y otros idiomas sin salir de sus hogares ya que muchas no disponen de medios económicos para ello.